
平成31年 公所自治会定期総会
第二部 懇親会

１、議 事

１）平成３０年度活動報告
２）平成３０年度決算報告
３）監査報告
４）質疑（承認）
５）新三役、新地区役員紹介
６）平成３１年度事業計画（案）
７）公所自治会 会則変更（案）
８）平成３１年度予算（案）
９）審議（承認）

１０）財産目録
１１）その他

１．閉会のことば

第一部 総 会

１．資格確認審査報告

１．開会のことば

１．自治会長挨拶

１．議長選出

１．議長挨拶

１．書記任命

１．議事録署名人選出



公所自治会平成30年度活動報告

行事報告

４月１日開催 出席５６名 委任者９７５名 （会員の74.7％）

・平成２９年度活動報告
・平成２９年度決算報告
・新副会長承認
・地区委員承認：中村北1、中村北2、二津屋北、上村、、中峰西②、高木、下村
・平成３０年度事業計画
・平成３０年度事業予算

・上記について 承認されました

☆自治会館の建替え可否、ハート公所つきみ野など多くの質問や意見がありました

定期総会



行事報告

班長合同会議

市内一斉清掃

５月２７日実施 （市では１回/月の街並み清掃を呼び掛けている）

殆どの班が参加

☆清掃後、班会議を実施したところも多かった

４月１５日開催 新班長７１名と自治会役員が出席

☆数年前に班長をやった人もいるが、自治会の最新状況を理解して頂いた



行事報告

７月１日開催（つきみ野中学校校庭）

今年のドッジボールは男子３チーム、女子２チームでエントリー

☆男子Aチームが見事優勝、女子Bチームは３位入賞

☆グランドゴルフには今回も公所からのエントリーはありませんでした

みんなおいでよスポーツ広場（体育振興会主催）



行事報告盆踊り

８月５日

☆焼きそば、フランクフルトの行列を短くする為 鉄板を１台追加した

☆綿菓子の行列を短くする為 水飴を追加した

☆今回初めての試みとして会員向けにお楽しみ抽選会を実施した



行事報告

10月14日開催（つきみ野中学校校庭）

今年も中々選手が揃わない状況での練習で、団体種目では力を出しきれなかった

☆総合３位

☆学年別リレー男子３位

☆学年別リレー女子２位

☆年齢別リレー男子優勝

☆年齢別リレー女子３位

北地区体育まつり（体育振興会主催）



行事報告

１２月２日

☆今年は首都直下地震を想定し、班ごとに一時避難場所を決め、安否確認後訓練場所に集合した

☆訓練は大和消防署北分署と第一分団の協力のもと、起震車体験、簡易担架の製作、三角巾の使い
方、心肺蘇生、ＡＥＤ操作、スタンドパイプの使い方を訓練した

☆参加者は、90余名であった

防災訓練



自治会及び関係諸団体の行事

7/25(水) 第51回神奈川県消防操法大会（第一分団出場）

大和市代表として第一分団が出場し 最優秀賞 を獲得

7/14(土) 青パト車出発式

7/29(日) 境川クリーン作戦 ⇒熱中症が懸念された為中止

9/10(日)     浅間神社例大祭

10/13(土)   中林フェスタ（模擬店を出店）

11/18(日)      公所コミセン祭り

11/24(土) クリーンキャンペーン



トピックス
自治会館建て替え可非

耐震診断 ⇒ 診断には200万円程度掛かる ⇒ しかし結果は参考値しか出せない

立て替えの場合
見積もり（現在の50坪程度で）

解体工事： ３００万円
新築工事：6,０００万円

現状予算

積立金 ： 2,０００万円
市補助金：上限1,２００万円

★現在オリンピック関連やマンション需要などで 建築資材が高騰、作業員不足
★このため見積もりが高騰していると思われる

結論 ： 現状は保留として、数年後に再見積もりして検討する



トピックス青色防犯パトロール
日本財団から160万円、大和市から20万円の助成金を頂いて新型青パト車を導入しました



トピックス青パト出発式

７月１４日(土）青パト贈呈式及び出発式を行いました
今年度は2３名のサポーターさんにに協力して頂きました。15名の北小・中林小校外委員さんにも乗車して頂いて
います。

５月20日に大和警察署から講師を招いて青パト講習会を行いました。

今年度から毎週火水木金土の5回のペースでパトロールを実施しています。

昨年度は空き巣４件・車盗１件・車上荒らし１件 今年度は空き巣１件のみ



公所公園に防球ネット設置

トピックス

★会員全戸を対象に生活支援サービスに関するアンケートを実施

★１５ページの「概要版」と１５０ページの「詳細版」を作成

☆「概要版」は自治会員に全戸配布した

☆「詳細版」は支援サービスを実施する事業者や団体などに配布予定

生活支援協議体 ハート公所つきみ野

★公所公園で子供達がボール遊びをしているときに

ボールが手前の道路や土手下の道路に飛び出すことが

しょっちゅうあった為、みどり公園課に依頼して実現

した


